



Va por México dará la cara por el país: Alejandro Moreno

Aquí vamos a estar, firmes y de pie, dando la cara por México, afirmó Alejandro Moreno, Presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), al participar en la Reunión Plenaria de la coalición legislativa "Va por México", con miras al próximo periodo ordinario de sesiones del Congreso, y al considerar que la Cámara de Diputados será el centro neurálgico de la embestida del gobierno federal a la alianza.

https://juarezhoy.com.mx/va-por-mexico-dara-la-cara-por-el-pais-alejandro-moreno/